

# STEINSCHLANGE



Aufgrund der aktuellen besonderen Zeit starten wir ein besonderes Spiel, um die Welt etwas bunter zu machen.

Hier beginnt unsere Steinschlange. Alle sind herzlich eingeladen, einen bemalten Stein dazuzulegen.

Jeder Stein steht für einen Menschen oder eine Familie, der bzw. die gerade viel Zeit zu Hause verbringt.

So können wir uns verbunden fühlen und aneinander denken, ganz ohne direkten Kontakt.

Wir sind schon ganz gespannt, wie lange unsere bunte Schlange wird.

Gemeinsam möchten wir etwas Freude bereiten



Wir wünschen euch beim Mitmachen ganz viel Spaß  
und sagen

HERZLICHEN  
DANK

# STEINSCHLANGE

!!! BITTE LIEGEN LASSEN !!!



Diese Steine sind viel mehr, als nur bunte Steine.

Jeder Stein steht für jemanden, der zu Hause ist.

Vor allem die Kinder sollen sehen, dass sie nicht alleine sind.

Jeder darf einen Stein bemalen und dazu legen.

Groß und Klein. Jung und Alt.

Lasst die Steinschlange wachsen.

Ein Spiel für alle zusammen, und doch ohne persönlichen Kontakt.